

WILL SMITH

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Ranked as the most bankable star worldwide by Forbes
- Rapper, songwriter, actor, producer



Will Smith, seorang rapper, penulis lagu, aktor, dan produser lahir di Philadelphia, Pennsylvania, pada tahun 1968. Smith mulai nge-rap pada usia 12, meniru pahlawan seperti Grandmaster Flash tetapi mewarnai syairnya dengan elemen komedi yang nantinya akan menjadi ciri khasnya. Pada usia 16, Smith bertemu seorang DJ di sebuah pesta dengan nama Jeff Townes. Pasangan ini menjadi teman, dan duo DJ Jazzy Jeff & The Fresh Prince lahir. The Fresh Prince mengetengahkan tentang keasyikan remaja dengan gaya bersih, bebas kutukan yang menurut Amerika Tengah aman dan menghibur. Single pertama pasangan ini, "Girls Ain't Nothing But Trouble," menjadi hit pada tahun 1986. Album debut mereka tahun 1987, Rock the House, mencapai Billboard Top 200, dan menjadikan Smith seorang jutawan sebelum berusia 18 tahun.

Topics

Menggambar pada pengalamannya dengan ketenaran pemula, NBC menandatangani Smith untuk judul "Pangeran Segar dari Bel-Air", sebuah sitkom sukses yang berjalan selama enam musim. Langkah pertama Smith menjadi bintang besar datang dengan film, Bad Boys (1995). Film polisi beranggaran tinggi melihatnya bekerja sama dengan komik Martin Lawrence, melepaskan diri dari formula polisi hitam-putih-polisi yang begitu sukses untuk Beverly Hills Cop dan seri Lethal Weapon. Dua lead hitam terbukti sukses instan dan Smith-memainkan pembunuh wanita mulus untuk badut Lawrence-didirikan sebagai bahan pria terkemuka. Smith kemudian mengambil film epik sci-fi Independence Day (1996), sebuah peran yang mengukuhkannya sebagai pemain utama di Hollywood dan orang yang tepat untuk film laris musim panas.

Film biografi "Ali" tahun 2001, yang didasarkan pada legenda tinju Muhammad Ali, memberi Smith kesempatan untuk mendapatkan kembali sombong layar besarnya. Gilirannya sebagai petinju tinju yang karismatik membuat Smith mempertaruhkan hidupnya, melatih dan mendisiplinkan dirinya sendiri untuk melakukan keadilan pada atletik - dan ego - dari karakter tituler. Film ini underwhelmed di box office meskipun hari pembukaan memecahkan rekor, tetapi kinerja Smith cukup kuat untuk mengumpulkannya nominasi Academy Award pertamanya. Smith kemudian mengambil peran ganda sebagai aktor dan produser untuk Hancock (2008), di mana ia berperan sebagai anti-superhero beralkohol, dan untuk Seven Pounds (2008), tentang seorang pria yang ingin mengubah kehidupan tujuh orang. Dia juga membantu memproduksi dua film lagi yang dirilis tahun itu, Lakeview Terrace dan The Secret Life of Bees.

Smith bersandar liberal secara politik dan telah memberikan sumbangan untuk kampanye presiden Barack Obama. Pada 2015, kekayaan bersihnya diperkirakan mencapai \$ 250 juta.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988